

1949年

THE  
PUBLIC  
RELATIONS

るもい

広報

36年度  
予算特集

明るく豊かな市民生活を

ことしの予算はこう使われる



毎号として保存してくださり  
いつか役に立つことがあります。

## 総額六億八千万円

柱 健全財政の維持  
3つの柱 投資的経費の増加  
行政の向上と効率化

三十六年度の留萌市予算

は、総額六億七千九百五十  
四万余円（うち一般会計予  
算は五億三百六十九万余円

）と決まりました。

留萌市の財政は、約一億  
二千万円にのぼる赤字を出  
し、財政上危機にひんして  
いたのを、昭和二十九年か  
ら財政再建計画をたて年々  
その健全化に努力してきま  
したが、その努力が実を結  
び、あと一年で完全解消で  
きるまでになりました。

こうした中で、本年度の  
市予算は、「健全財政を持  
ち続けながら、投資的経費  
の大巾な増加によつて積極  
的な市政を進め、あわせて  
行政水準の向上と効率化を  
はかる」との三大基本方針  
によつて編成されています  
とくに、投資的経費の大  
巾な増加は、都市計画事業  
費八百十八万七千円、校舎  
建築費二千二百十八万五千  
円、し尿消化槽建設費千  
七万七千円、庁舎建築費四  
千八百十九万円、を始めと  
する多くの意欲的なもののが  
あります。これは、将来の留萌市は

この経済長期計画は、國  
の所得倍増計画や、北海道  
総合開発計画とあわせ、市  
民、民間企業、市の果たす  
役割に、目標と手がかりを  
あたえ、後進性をなくし、  
市民の所得水準を引き上げよ  
うというものです。  
市政に計画性をもたらせる  
ことも大切ですが、これが  
忠実に実現されることはさ  
らに重要です。

このため、「数うてばあ  
たる式」の市政ではなく、  
留萌市がいまつき破らねば  
ならない悪条件を計画的に  
着実に克服して理想郷の建  
設を、今後もたゆまず進め  
て行きます。

留萌港を中心とした臨海工  
業都市として進むべきであ  
るという一大構想によるも  
のです。

昨年は、近隣町村との經  
済提携を呼び、まず増毛、  
小平を含めた工業立地条件  
調査が行われましたが、本  
年は、この調査をもとにし  
て、さらに経済長期計画を  
つくり昭和四十五年の市經  
済の望ましい姿に向つて、  
一貫した経済政策を積極的  
に行います。

この経済長期計画は、國  
の所得倍増計画や、北海道  
総合開発計画とあわせ、市  
民、民間企業、市の果たす  
役割に、目標と手がかりを  
あたえ、後進性をなくし、  
市民の所得水準を引き上げよ  
うというものです。  
市政に計画性をもたらせる  
ことも大切ですが、これが  
忠実に実現されることはさ  
らに重要です。

このため、「数うてばあ  
たる式」の市政ではなく、  
留萌市がいまつき破らねば  
ならない悪条件を計画的に  
着実に克服して理想郷の建  
設を、今後もたゆまず進め  
て行きます。





工藤 恒美

トキサシ

市民自動車運転講座  
が開かれます

時間 毎週火、木、土曜  
午後六時半から八時半まで  
場所 南町道立職業訓練

公民館では、次の要領で  
第一期市民自動車運転講  
座を開きますので、希望  
者は早急にお申し込みくだ  
さい。

期間 六月十三日から七  
月十五日まで

申込方法 所  
公民館に備えつ  
けてある申込用紙  
に、受講料百円を  
そえ、公民館まで  
なお、テキストな  
どで実費を徴収す

ることもある。  
春の大掃除はすみま  
したか

おたくでは春の大掃除が  
終りましたか。  
ことしは、小児マヒの大  
発生が心配されています。  
もしご家庭の都合でまだ終  
えてなかつたら、忘れずに

してください。  
とくに、ことしは小児マ  
ヒが流行するといわれて  
ます。ハエやカの発生する  
便所、流し尿、排水溝、台  
所などを念入りにしてくだ  
さい。

住宅料、水道料、清掃  
料の手帳をやめました

市営住宅の入居料、水道  
使用料、清掃手数料の納入  
方法が変わりました。

いまでは、いずれも一  
年分の手帳を、あらかじめ  
おわたししておきましたが  
おわたらししておきましたが  
年度を廃止しましたので、手  
違いのないよう注意してく  
ださい。

市営住宅使用料と水道料  
は、毎月納期の二十五日ま  
で、市役所の担当窓口か  
ら切符を直接受けとり市金  
庫に納めるようになりま  
した。

また、清掃手数料は、各  
家庭に郵送されました納額  
告知書で、三ヶ月ごとに市  
金庫へ納めていたただくこと  
になりました。

この号では、市民生活  
に深いつながりある新年  
度予算を特集としました  
収入など詳わしいものは  
後の財政白書に説明しま  
す。



近代的なセンスと  
フレッシュな若さ  
それが  
しているのです

明るい市政

編集手帖

ことしの四月号から、  
ごらんのようなトランジ  
スタ版にスタイルを変え  
ました。このためお手も  
とに届くのが非常に遅れ  
ましたことを深くおわび  
致します。

▽

この号では、市民生活  
に深いつながりある新年  
度予算を特集としました  
収入など詳わしいものは  
後の財政白書に説明しま  
す。